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		German Abstract: Augmented Reality dringt immer mehr ins Bewusstsein der breiten Öffentlichkeit, wie der Hype um das Handy-Spiel Pokemon Go und die Datenbrille Google Glass zeigen. Wird AR jedoch mit solchen Anwendungen gleichgesetzt, besteht die Gefahr der inhaltlichen Einengung auf den Unterhaltungsaspekt und das Thema Datenschutz. Dabei kann sie - im Privat- wie im Berufsleben - helfen, die komplexen Anforderungen der Umwelt besser zu steuern und zu beherrschen. Augmented Reality hat deshalb enormes technisches und wirtschaftliches Potenzial. Um es zu heben, müssen zunächst aber die entsprechenden technischen, wirtschaftlichen und politischen Voraussetzungen geschaffen werden.

English Abstract: Augmented reality is becoming more and more public aware of the hype surrounding the mobile phone game Pokemon Go and the Google Glass. However, if AR is equated only with these applications, there is a risk of narrowing the chances. Although, AR can help to master the complexity of the requirements in professional environments. Augmented reality therefore has enormous technical and economic potential. In order to realise it, the corresponding technical, economic and political conditions must first be created. 
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